

Maria Sialm stellt aus

AUSSTELLUNG Maria Sialm bringt ihre Ideen vor allem in Acryl- und Ölbildern zum Ausdruck. Jetzt stellt sie ihre Werke in Altdorf aus.

red. Am Samstag, 18. April, 10 bis 12 Uhr findet in den Räumen der Psychotherapeutischen Praxis an der Gotthardstrasse 14a in Altdorf die Vernissage zur Ausstellung mit Bildern der Künstlerin Maria Sialm statt. Die 41-jährige Künstlerin wuchs in der Bündner Herrschaft auf. Mehr der Vernunft als dem Herzen folgend, zog sie eine Berufslehre als Pharmaassistentin der Ausbildung an der Kunstgewerbeschule vor. Erste Spuren ihrer künstlerischen Tätigkeit finden sich in den frühen 1990er-Jahren. Ihre damaligen Werke - hauptsächlich figurative Ölbilder - machte sie bereits zu jener Zeit einer kleinen Öffentlichkeit im Rahmen einer ersten Ausstellung zugänglich.

Familie prägt das Schaffen

Die familiäre Situation mit der Geburt der beiden Töchter Valeria und Anina sowie mehrere berufsbedingte Umzüge liessen ihr kaum mehr Zeit für kreative Tätigkeiten, prägten sie aber gleichwohl und lieferten ihr Inspiration für ihr aktuelles künstlerisches Schaffen. Heu-



Maria Sialm malt Acryl- und Ölbilder.

PD

te lebt Maria Sialm zusammen mit ihrer Familie in Altdorf. Ihre Ideen bringt sie heute vor allem in abstrakten und experimentellen Werken in Acryl zum Ausdruck. Nach wie vor entstehen aber auch bemerkenswerte Arbeiten in Öl.

HINWEIS

Die Ausstellung von Maria Sialm dauert vom 18. April bis am 17. Oktober. Eine Besichtigung der Werke ist nach telefonischer Vereinbarung (079 478 50 62) möglich.